

# 3月 えんだより

星ヶ丘保育園

今年度、いよいよ残り 1 ヶ月となりました。卒園する子供たちは保育園生活を名残りを惜しむように、お友達との日々を精一杯楽しんでいるようです。在園児の子供たちは進級への期待に胸がいっぱいの様子です。そんな子供たちの思いを大切にしながら、一年の締めくくりの日々を楽しく健康に過ごせる様にしていきたいと思います。

## 3月の予定

- 3日 ひなまつり・誕生会
- 6日 卒園式予行
- 15日 卒園式
- 16日 お料理教室
- 20日 お別れ会
- 24日 身体測定・避難訓練
- 29日 新年度準備（休園）

4/9 星の会総会

## 3月生まれのお友だち

- ・ましこ たいがくん（5歳）
- ・さくま せなくん（5歳）
- ・かじやま とおりくん（3歳）

おめでとう！

## 今月のうた

- ・ひなまつり ・一年間の思い出の歌

## お知らせ

1. 3/6(金)は、卒園式の予行練習です。
2. 3/29(日)は新年度準備のため休園になります。
3. 4/9(木)は星の会総会です。出来るだけ参加をお願いします。
4. 新年度は4/1(水)からになります。

育児休暇のためお休みをしていました小山由華先生が3月  
1日から復帰しました。今後とも宜しくお願ひいたします。

3/15(日)は卒園式です。  
ひよこ・うさぎ・こあら組さんは休園になります。  
式に参加する、在園児・卒園児のお友達は 9:30までの登園になります。  
ご協力宜しくお願ひします

一年間、保育園行事や保育活動へのご理解・ご協力を頂きましてありがとうございました。今後とも宜しくお願ひ致します。 保育園職員一同



ね  
ら  
い

- ・進級・進学することに期待し、意欲的に物事に取り組む。
- ・春の自然に興味・関心をもつ。



楽しかった「劇場をばのつどい」お別れ遠足の園外活動を終えて、いよいよ3月。卒園式まであとわずかです。毎日の練習を頑張る子供たちの姿は、自信にあふれています。この一年、いろいろなことを経験した子供たちは、みんな大きく成長できました。たくさんのご理解ご協力、本当にありがとうございました。そう叫びきりぬけで鬼出が一つでも増えるよう、残り1ヶ月、毎日を樂しく充実したものにしていきたいと思います。



ね  
ら  
い

- ・身の回りのことを自信をもって行い、活動力に意欲をもつ。
- ・身近な自然から春の訪れを感じる。

今年度も最後の月となりました。「1つ大きくなれたね」と進級してからあ、という間の月日でした。いろんな経験や行事を通して自信をつける、成長をみせてくれた子ども達です。ほんじぐみはみんな幼稚園へ…4月からは新生活スタートです。一緒にすごしてきてお友達への「ありがとうございます」の気持ちと新しい生活へ「わくわく」の気持ちをもたせながら3月をすごしていくと鬼います。一年間 大変お世話になりました。



ね  
ら  
い

- ・安定した気持ちのなか、
- ・進級する喜びを感じながら生活する。

コアラ組が過ごすのも残り1ヶ月となりました。4月の頃にぐらべ、自分で出来ることも増えましたね!!(荷物の出入りを自分で出来るようになりました。午睡時のバスタオルを1人で敷けるようになりました。などなど...)子どもたちの成長と共に喜びながら、進級に向けて自信へつなげていきたいながら楽しく過ごしていきたいと思います。  
保護者の皆様、1年間ご協力とご理解を頂きました。



ね  
ら  
い

進級に期待を持ちながら 気の合う友達と楽しくすごす

今年度、最後の月となりました。この一年でいろいろなことができるようになり、少しずつお兄ちゃん、お姉ちゃんになってきたうさぎぐみさんです。私たち担任も、ヤダヤダ直際中の元気な子どもたちと毎日楽しくすごすことができました。至らないことも多かったかと思いますがこれまでのご協力ありがとうございました。  
残りの3月の日々もにぎやかに楽しくすごしていきたいと思っています。



ね  
ら  
い

保育士や友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。

今年度最後の月は、ひよこ組は12名でスタートします。このクラスの月齢の子どもは自分で出来る事もお友達との関わる方も差が大きく遊び方もいろいろです。  
保護者の方も子ども達と一緒に楽しく過ごしたいと思われる大きな子達の様子を見て子ども達に進級する意識づけが出来ればとも考えています。  
保護者の皆様、お忙にかくご理解頂き、ありがとうございました。

